

Herzliche Einladung zum 8. Bayerischen Breitbandforum

Auf dem Weg zu einem innovativen Breitbandausbau ist der Austausch mit Bayerns Kommunen unabdingbar. Besuchen Sie uns am 14.10. in der Stadthalle Gunzenhausen!

Auf dem diesjährigen Bayerischen Breitbandforum wollen wir gemeinsam mit Bayerns Kommunen Strategien für die digitale Zukunft unserer Regionen entwickeln. Dabei geht es nicht nur um eine optimale Internetverbindung. Eine zukunftsfähige digitale Infrastruktur kann das soziale Miteinander stärken, neue Absatzmöglichkeiten erschließen und zukunftssichere Investitionen ermöglichen.

Nur wenn ausreichend Bandbreite – also Übertragungsgeschwindigkeit – vorhanden ist, kann über neue digitale Dienstleistungen einer Kommune nachgedacht werden. Daher setzen wir beim weiteren Ausbau unseres Netzes ausschließlich auf die Spitzentechnologie Glasfaser! Warum LEONET der richtige Partner für den Netzausbau auch in Ihrer Region ist, diskutieren wir gern im direkten Dialog mit Ihnen am **Stand 29**. Gerne laden wir Sie zusätzlich zu unserem Vortrag "LEONET – Glasfaserpartner aus Bayern für Bayern" ein.

Auf dem Bayerischen Breitbandforum kommen politische und kommunale Entscheidungsträger, Behördenvertreter sowie Multiplikatoren und Wirtschaftsvertreter aus den bayerischen Regionen zusammen. Die Veranstaltung findet am 14.10. von 10.00 Uhr - 16.30 Uhr in der Stadthalle Gunzenhausen statt.